ACTIVITÉS DÉCOUVERTES





KATAG 2e- 6e année

Le KATAG est un mélange sécuritaire entre un sport d'équipe, un grand jeu et la tag où deux équipes s'affrontent à l'aide d'épées-mousse. L'objectif est de mettre hors-jeu les joueurs de l'autre équipe en les touchant avec son épée-mousse. Chaque semaine, des variantes (matériel et personnages) permettent de faire évoluer la dynamique du jeu. Il est facile et rapide, pour les filles et garçons sans expérience, d'apprendre à jouer au Katag.



À partir de 121\$ +tx

pour 12 semaines

CLIENTÈLE ET RATIO

mat à 6e année: 14 à 28

LOCAUX

extérieur ou gymnase

POUR TOUTES LES PERSONNALITÉS

Filles et garçons s'y retrouvent dans une saine compétitivité qui fait appel aux habiletés et goûts de chacun. Par exemple, le côté stratégique et imaginaire attire les intellectuels, les introvertis et les maniaques de jeux vidéo, tandis que l'action, le jeu d'équipe et l'aventure sollicitent les hyperactifs, les rebelles et les sportifs.

LE CONCEPT

Ce concept vise à faire bouger les enfants dans un cadre sécuritaire, tout en développant leur imaginaire et leur esprit stratégique. Il favorise l'acquisition de valeurs fondamentales telles : l'esprit sportif, la solidarité, le respect et l'honnêteté.

